
令和４年度 第２回寺尾中学校・旭小学校学校運営協議会 議事録 

 

１ 日 時 令和５年２月７日（金） 9時 30分～11時 20分 

 

２ 場 所 旭小学校 図書館 

 

３ 出席者    １９名 

寺尾地区自治連合会      会長    新田 弘子  

別所自治会          会長    村上  茂 

学校支援ボランティア     代表    金井 民子 

寺尾中学校ＰＴＡ       会長    花垣  幸人 

てらお地域学校協働本部    代表    高橋  裕二 

寺尾中学校 PTA、旭小学校 PTA 元会長    菊地 身知子 

旭会             会長    近嵐  清衛 

聖ヨゼフ学園小学校      校長    鈴木  玲子 

旭小学校放課後キッズクラブ   主任    後藤 美千子 

山梨大学大学院        准教授   茅野 政徳 

寺尾中学校          校長    森  博昭 

旭小学校           校長    益子 照正 

   

  寺尾中学校          教務主任 村田   専任 坂本  

  旭小学校           副校長 岩元    教務主任 福元 

                 専任 小倉     主幹教諭 玉置、西川  

 

４ 欠席者 

旭小学校ＰＴＡ        会長    井波 智晶      （敬称略） 

 

５ 議 題 

司会 （旭小：岩元副校長） 

記録 （旭小：西川） 

１ 開会の言葉                  （副会長 高橋） 

２ 学校運営協議会会長あいさつ          （新田会長） 

 ３ 校長あいさつ                 （寺尾中：森校長 

旭小：益子校長） 

４ 旭小の授業の感想                 

５ 学校評価の報告                （旭小：福元教務主任 

寺尾中：村田教務主任） 



６ 学校関係者の皆様からの評価・意見交換 

７ 子どもたちの様子               （寺尾中：坂本専任 

                          旭小：小倉専任） 

８ 学校の様子紹介                （寺尾中・旭小 教務主任） 

９ 令和５年度学校運営協議会の計画について    （旭小：玉置） 

10 その他 （情報交換等）             （司会：旭小 岩本副校長） 

11 閉会の言葉 

 

６ 会議内容（旭小の授業感想・学校評価の意見交換・情報交換等） 

① 授業参観について 

 ・「いのちの授業」を参観した。とてもよい取り組みだと感じたので、いろいろな学年に広めてほしい。 

 ・授業参観をしたことで、タブレットをどんなふうに活用しているのか見ることができた。 

② 学校評価報告を受けて 

 ・バス通りが狭いので（セブンイレブンから寺尾中方面）事故にならないか心配している。現在のとこ

ろ大きな事故があったという話は聞いていないが、今後のこともあるので、整備されるとよい。→運

営協議会が中心になって要望を出すことができるのではないか。 

 ・児童・生徒のほうが情報キャッチが速く、タブレット使用によっておこる様々な問題を事前に防止し

たり対応できるようにしたりしてほしい。中学生ではブレイキングダウンを見て真似するかもしれ

ない。 

 ・あいさつはとてもよいこと。続けてほしい。 

 ・馬場４丁目公園に子どもの声が返ってきた。とてもうれしい。コロナのために人と交流ができず、孤

立した方もいるのではなかろうか。保護者も孤立しないようケアしたい。スケボーを使っているお子

さん、遠くから自転車でやってくるお子さんもいるので、みんなで気をつけて上手に遊んでほしい。 

 ・別所公民館あたり、自転車の飛び出しが気になる。自転車の乗り方を指導して事故のないようにして

いきたい。 

 ・多様性に対応できるように、地域も学校に協力して取り組んでいきたい。学校が困っていることがあ

れば、地域にも知らせてもらうことで、一緒に考えることができるので、情報共有をしていきたい。 

 ・保護者が忙しすぎるので、子どもの話をよく聞きましょうと言っても、なかなか聞いてもらえてない

のではなかろうか。大人がまず子どもたちの話を聞けるよう発信していきたい。 

 ・学校への要望が多岐にわたり、量も多い。先生がパンクしている現実がある。学校から発信すると反

発もあるので、運営協議会からの発信もあっていいと思う。協力し合ってよい地域にしていきたい。 

③ 次年度の計画について 

 ・来年度は年４回開催を予定している。第１回は、５月。会場は寺尾中。詳細については後日連絡する。 

④ 連絡 

 ・小学校(3/18)・中学校(3/8)の卒業式について。学校運営協議会の委員の方々にはぜひ出席していた

だきたい。 

 

                                                                                   以上。 


